

今月のことば

雨の日は、風の中を吹く。雨の日は、風の中を吹く。相田みつを

照光寺だより

発行 眞宗大谷派 照光寺
滋賀県蒲生郡日野町内池655
電話 (0748) 52-2364
有線 2-2384
http://www.shoukouji.net/

定例行事のお知らせ

今月より境内清掃を総出の形で村方各組、町方のみなさんに三回に分けてお世話になります。ご多用のところを申し訳ありませんが、どうかよろしくお願いいたします。

乾憲雄師による講演

俳句の「うら」

去る、五月十三日(木)に湖南市菩提寺・眞宗大谷派正念寺前住職、乾憲雄師をお招きして、「俳句のころ」というテーマで講演をしていただきました。ご参加いただきました皆様ありがとうございました。



乾憲雄師による講演の様子

仏婦例会にてフラワーケーキ作り

去る、五月十五日(土)の仏婦例会にて、大堀花店さまのご協力のもと、フラワーケーキ作りを行いました。



フラワーケーキ作りの様子

尼講の皆さまによる花壇植栽作業

去る、五月十六日(日)に尼講の皆さまのご協力を得て、恒例の本堂前庭の花壇の植栽作業を行いました。



花壇の植栽作業の様子

照光寺前坊守七回忌法要が勤まる

去る、五月三十日(日)に照光寺前坊守・壽子の七回忌法要が本堂に勤まりました。ごさいました。



勤行の様子

仏事のイロハ

～清め塩について～

葬儀のとき、眞宗ではなげ塩をまいたり清め塩をします。清め塩というのは、眞宗はもとより、仏教の教えと何のかわりもない民間伝承です。日本では古来から神道に基いた「死」は穢れという考えが根強く、そこから塩をまいたり、神棚に白い紙を貼っておおいかくしたりという習慣が生まれました。清め塩というのには、呪術や迷信を否定する眞宗において、清め塩を用いる必要は全くありません。

六月の行事予定

- 十一日(金) お勤めと仏事作法のつどい (法名・過去帳について) ①午後二時②午後七時
- 十二日(土) 湖東地区向朋婦人大会 近江八幡
- 十三日(日) 照光寺役員研修旅行
- 十八日(金) 仏婦例会 午後八時
- 二十日(日) 境内清掃総出 午前八時
- 二十日(日) 一・二・五・八番組(雨天時は二十七日に延期)
- 二十日(日) 仏教文化講座 落語 午後二時
- 二十五日(金) 仏教文化講座 映画鑑賞
- 二十六日(土) 若葉会公開講座 午後二時
- 二十八日(月) お講 当番 二番組 午前七時半

編集後記

今月の二十日(日)に開演していただきました。そのなかには、皆さまのおかげで、照光寺のご門徒さま、越々ありがとうございます！

